

[Akzeptieren](#) Die auf unserer Website verwendeten Cookies helfen uns, unsere Services für Sie zu verbessern. Mit der Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies verwenden. [Nähere Informationen](#)



Heilstättenschule
Wien
heilstättenschule
wien

Kletterprojekt

Mit der Unterstützung von Prof.Dr. Paul Plener ist mit der Abteilung für Kinder- und Jugendpsychiatrie/AKH der Traum von einem gemeinsamen Kletterprojekt im Rahmen des Unterrichts für Bewegung und Sport wahr geworden. Gegenseitige Unterstützung, Rücksicht und Vertrauen sind beim Klettern wichtige Voraussetzungen, die unsere Schüler:innen oftmals auch in ihrem Alltag erst wieder erlernen müssen.

Ein großes Dankeschön an die Boulderhallen boulderbar Wienerberg und Blockfabrik für viele gespendete Kletterschuhe - die Kids haben eine riesige Freude und nützen unter professioneller Anleitung der geprüften Pädagog*innen und Therapeut*innen mit viel Spaß die großartige Kletterwand im Turnsaal des Neubaus im AKH.

